



第 68 号

千 町 田

発行元:(農)のきの郷
安来市利弘町 922-3
Tel/Fax:22-2580
発行責任者:河津 一行

上半期を終えて

専務理事 内田卓実

日頃よりのきの郷の活動に対してご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。私が専務理事に就任して早いもので半年が経過としていきます。組合員の皆様のご協力もあり、のきの郷の一大行事、また事業の一つである田植え作業も無事に終わりました。晴天



続きでの水不足や作業途中での雨のための中止と、天候に左右されることは十分承知はしていますが、予定がずれたにも関わらず作業に協力していただいた組合員の皆様のおかげであり、休日を返上して作業に従事した職員の方々の努力のおかげであると改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

また、7月に開催された、きてごしない祭りは当日の雨にも関わらず、たくさんの人に参加してもらい盛大に開催することができました。初めての雨天での屋内開催でしたが、会場の設営から祭りの運営まで総務部会員とのきの郷青年部を中心に動員頂き無事に終わったこと、雨天のなかで足元の悪いところ出かけて頂いた組合員の皆様や関係者家族を含む皆様のおかげであると重ねて感謝申し上げます。

わかったことではありませんが、いろいろな行事や事業を行う上で少人数の力では限界があります。組織という形で多人数の考え、また協力がどれだけの力になるかということのを再認識させられました。

人にはそれぞれ性格、考え方、その人の立場などいろいろなあると思います。このきの郷という組織



が継続され、繁栄していく方向に進むことは組合員をはじめ職員また関係者にとり同じ目標であり希望でもあると私は考えます。その組織の中での自分の役割というものを十分理解した上でどうあるべきか考え行動に移していきたいと思います。



まだまだ未熟ではありますが、これからもよろしくお願ひします。



田んぼでは飼料用稲(WCS用稲)の刈取りが始まりました。田んぼの中の白い円柱の物体がそれです。手順は、刈取り↓集草↓ロール↓ラップ↓集積となりそれぞれトラクターに作業機をつけての作業となります。納入先は主に近隣の畜産農家です。



また今月下旬からは稲刈りも始まります。ハウスでは、メロン、トマト、ぶどうがそれぞれ収穫の時期に向けて準備を進めています。トマトとメロンは8月上旬、ぶどうは8月下旬と収穫出荷が始まります。



